



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 20.02.2023 bis 21.02.2023

Unter Alkoholeinfluss unsicher gefahren

Salzwedel, Ernst-Thälmann-Straße, 20.02.2023, 22:15 Uhr

Am Montagabend meldete ein 33jähriger Zeuge, dass ein vor ihm fahrender Hyundai auf der B71 in Richtung Salzwedel eine sehr unsichere Fahrweise an den Tag legen würde. Der Hyundai konnte schließlich in Salzwedel auf der Ernst-Thälmann-Straße gestoppt werden und einer Kontrolle unterzogen werden. Dabei ging von der 60jährigen Fahrerin deutlich Alkoholgeruch aus. Ein Test ergab 1,9 Promille, was dann wohl auch die unsichere Fahrweise erklärte. In der Folge musste die Frau sich einer Blutprobenentnahme unterziehen, der Führerschein wurde beschlagnahmt und ein entsprechendes Strafverfahren gegen sie eingeleitet.

Vorfahrt nicht beachtet

Beetzendorf, Goethestraße, 20.02.2023, 15:05 Uhr

Eine 45jährige fuhr am Montag mit ihrem Mitsubishi Lancer in Beetzendorf auf dem Beverhol und hatte dann die Absicht nach links auf die Goethestraße einzubiegen. Dabei beachtete sie nicht eine vorfahrtsberechtigten 32jährige mit einem Audi A4, welche die Goethestraße in Richtung Siedengrieben befuhr, so dass es zum Zusammenstoß kam. Bei dem Unfall wurde glücklicherweise niemand verletzt. Der entstandene Sachschaden beträgt ungefähr 3000 Euro.

Wildunfall

Kunrau, L23, 21.02.2023, 07:00 Uhr

Als eine 32jährige mit ihrem Fiat am Dienstagmorgen auf der L23 von Kunrau nach Neufferchau unterwegs war, hatte sie eine unliebsame Begegnung mit einem Reh, welches dort unerwartet über die Straße sprang und mit dem sie kollidierte. Das Reh überlebte die Kollision nicht und verendete an der Unfallstelle. Am Fiat entstand ein Schaden von schätzungsweise 1000 Euro.

Geschwindigkeitskontrollen

Mieste - Lenz, B188, 20.02.2023, 15:00 - 19:00 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle auf der B188 zwischen Mieste und Lenz wurde am Montagnachmittag die Einhaltung der außerorts erlaubten 100 km/h überprüft. Dabei passierten knapp 1040 Fahrzeuge die Messstelle. Davon waren 7 Fahrer zu schnell unterwegs und müssen nun mit einem Verwarngeld rechnen. Das schnellste Fahrzeug wurde mit 121 km/h gemessen.

Pretzier - Salzwedel, B190, 21.02.2023, 08:15 - 12:15 Uhr

Auf der B190 zwischen Pretzier und Salzwedel wurde am Dienstag eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Dort gilt die außerorts vorgeschriebene zulässige Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h. Gut 610 Fahrzeuge wurden gemessen, wobei 11 Fahrer zu schnell waren. Von ihnen müssen sich nun 6 auf ein Verwarngeld und 5 auf ein Bußgeld einrichten. Die schnellste gemessene Geschwindigkeit betrug 135 km/h.

(IR)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198

Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de